

CD-Bericht der Sitzung vom 07. Mai 2025

Anwesend: MULLER Charles, CATTAZZO Andy, BRESER Pol, MOULIN Philippe, REGENER Gilles (zugeschaltet), BREMER Corinne, MICHELY Gilles, SCHMOL Steve, SCHREIBER Frank

Sowie: MASSEN Patrick, THEWS Heinz

- 2.1. Der Bericht der letzten Sitzung vom 23. April 2025 wurde angenommen und zur Veröffentlichung freigegeben.
- 2.2. Gemäß der Mitteilung von Rick POMMEREELL gegenüber den Verbandsverantwortlichen beabsichtigt er, die FLTT zum Saisonende zu verlassen, um sich einer neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Die FLTT spricht Rick ihren Dank für seine langjährige Arbeit im Interesse des Tischtennissports in Luxemburg aus und wünscht ihm für seine weitere berufliche Zukunft alles Gute.
- 2.3. Im Rahmen der in der letzten Sitzung beschlossenen Governance-Reform wurde zunächst das Thema Interessenkonflikte behandelt. Ausgangspunkt ist Artikel 6.01 der Statuten, der grundsätzlich für sämtliche Mitglieder aller Verbandsinstanzen gilt. Um Integrität und Transparenz innerhalb der Verbandsstrukturen weiter zu stärken und das Vertrauen in deren Entscheidungen nachhaltig zu fördern, hat der CD beschlossen, sich zunächst selbst einer Pflicht zur proaktiven Offenlegung potenzieller Interessenkonflikte sowie eines klar definierten Verfahrens zu deren Handhabung zu unterwerfen. Entsprechend wurde das IR11 in Artikel 9 um einen strukturierten Prozess zur Identifikation und zum Umgang mit Interessenkonflikten ergänzt.

Alle weiteren Verbandsinstanzen werden gebeten auf Grundlage dieser Reform zu prüfen, ob für sie die Einführung eines solchen oder eines ggf. auf ihre spezifischen Bedürfnisse angepassten Verfahrens zielführend wäre, oder ob der bestehende Artikel 6.01 der Statuten ausreicht.

- 2.4. Der CD diskutiert die Anfrage des DT UNION LËTZEBUERG zur Mehrsprachigkeit der Verbandskommunikation und beschließt, die bisherige Praxis aus Kapazitätsgründen beizubehalten. Vereine können für interne Zwecke selbstständig KI-gestützte Übersetzungstools nutzen. Die Commission Technique arbeitet zudem derzeit FAQ aus, welche in mehrsprachiger Form zur Verfügung gestellt werden soll.
- 2.5. Am 5. Mai 2025 wurde ein erstes gemeinsames Treffen mit dem neuen Vorstand des COSL abgehalten. Die FLTT wurde durch Charles MULLER, Frank SCHREIBER, Gilles MICHELY, Heinz THEWS und Patrick MASSEN vertreten. Der COSL wurde durch die Herren Michel KNEPPER, Serge SCHAUL, Ralf LENTZ, Raymond CONZEMIUS und Laurent CARNOL vertreten. Im Rahmen der Zusammenkunft wurde insbesondere das Kennenlernen der neuen Vorstände sowie eine anschließende, konstruktive Diskussion über die Zielsetzungen für die kommenden vier Jahre geführt.
- 2.6. Charles MULLER und Philippe MOULIN berichten über die Vorstellung des „Concept intégré 2.0“ des COSL, die am 5. Mai 2025 in der Coque stattgefunden hat. Die Neuauflage des ersten „Concept intégré“ von 2014 fasst hierbei Ideen und Vorschläge des COSL über 10 Axen zusammen, um den Luxemburger Sport in allen Bereichen weiterzuentwickeln.
- 2.7. Charles MULLER und Corinne BREMER wurden seitens der Gemeinde Mamer eingeladen, die FLTT bei der Einweihung des neuen Tischtennis-Saals des DT Mamer zu vertreten. Im Rahmen eines Showmatchs, das unter der Leitung des Schiedsrichters Pol PIERRET stand, gelang es Aaron SAHR und Luka MLADENOVIC, luxemburgischen Tischtennis in exzellenter Weise zu repräsentieren.
- 2.8. Die Mitglieder des CD besprechen die Position der FLTT in Bezug auf die Entscheidungen, die beim bevorstehenden ITTF-Kongress in Doha zu treffen sind.
- 2.9. Der CD legt fest, dass ein Verein, der an einem Tag in mehreren Spielen betreffend die gleiche Mannschaft den gleichen gebührenpflichtigen Fehler begangen hat, die Geldstrafe nur einmal zu leisten hat. In der Folge wird das entsprechende IR angepasst.
- 2.10. Heinz THEWS gibt einen Überblick über die aktuellen Entwicklungen im Kadertraining. Hierbei stellt er auch den internationalen Turnierplan, sowie die Selektion für die Spiele der kleinen Staaten von Europa (JPEE) in Andorra vor.

Der CD nimmt Kenntnis von den neuen Bestimmungen des IOC für die olympischen Spiele 2028 in Los Angeles, die die Mannschaftswettbewerbe in ein Mixed Team Event zusammenführen, und neben den weiterhin präsenten Einzelwettbewerben und dem gemischten Doppel, nun auch wieder die Damen- und Herrendoppel einführen.

- 2.11. Pol BRESER stellte die Supportkredite für die A-Kaderspieler vor welche vom CD angenommen wurden.
- 2.12. Philippe MOULIN informiert den CD über den sehr erfolgreichen Verlauf des Health and Safety Day bei der Paul Wurth SA, bei dem auch der Präsident Charles MULLER den Verband vertreten hat.
- 2.13. Philippe MOULIN gibt dem CD einen Überblick über den Entwicklungsstand einer neuen App für den Kaderbereich.
- 2.14. Der CD dankt dem Sportministerium für die Finanzierung einer neuen Trainerstelle und wird sich umgehend mit deren Besetzung befassen.
- 2.15. Aufgrund von Schwierigkeiten, die mit der Verfügbarkeit des Festsaals für die geplante Austragung des ordentlichen Kongresses 2026 verbunden sind, wurde in Absprache mit dem Verein DT Wëntger eine Terminänderung beschlossen. Der Kongress wird somit am 11. April 2026 um 09:30 Uhr beginnen.
- 2.16. Charles MULLER und Gilles MICHELY geben Auskunft über ein Zusammentreffen mit dem Sponsor "Foyer".
- 2.17. Gilles MICHELY stellt mit Frank STEPHANY und Steve GRATIA zwei neue Kandidaten vor, welche gerne in der CRP mitarbeiten möchten. Der CD begrüßt die Entscheidung der beiden und wünscht ihnen viel Freude und Erfolg in ihrer neuen Aufgabe.
- 2.18. Der Comité Directeur beschließt den Pokal der Herrenmeisterschaft "Trophy Carlo JAMINET" zu nennen, um dem verstorbenen CD-Ehrenmitglied "Carlo JAMINET" zu gedenken.
- 2.19. Die Lizenierungskommission der FLTT hat eine Versammlung zum Bearbeiten der Transfertanträge für den Mittwoch, 11. Juni 2025 um 17h00 in der Maison des Sports in Strassen festgelegt.

Die nächste Sitzung findet am 04. Juni 2025 um 18h00 in der Maison des Sport in Strassen statt.